LA PELÍCULA DE KEYLOR NAVAS LLEGA A LOS CINES DE ESPAÑA



(MATEUS RODRÍGUES*, 31/05/2018) | El 1 de junio se estrena en las pantallas de España la película "Hombre de fe: Keylor Navas", que narra la biografía del portero del Real Madrid.

Tres títulos de Champions League consecutivos son un elemento más para la ya histórica carrera del portero del Real Madrid, el costarricense Keylor Navas. Un jugador que, además, suma a su currículum una película sobre su vida.

"Hombre de fe"

Escrito por Mateus Rodrigues de Mendonça Viernes, 01 de Junio de 2018 00:00

Desde el viernes 1 de junio se podrá ver en las pantallas de Yelmo Cines el film "Hombre de fe: Keylor Navas", un biopic que nos acerca a la trayectoria del guardameta de Costa Rica, desde sus inicios jugando al fútbol en la cancha de su pueblo hasta defender la portería del club del Santiago Bernabéu.

La película se estrenó en diciembre de 2017 en su país de producción, Costa Rica, y se presentó en la última edición del prestigioso Festival de Cannes. Más que contar la historia de este jugador de fútbol, "Hombre de fe" aborda también los desafíos emocionales y espirituales con los que se encontró el deportista tico en el camino para cumplir su sueño de ser profesional.

FE Y FÚTBOL

Las estadísticas lo avalan: ser futbolista es la profesión más soñada por los niños. Al fin y al cabo, poder vivir de algo tan divertido como jugar a la pelota es una opción muy llamativa para los chicos en sus primeros años de vida. Más aún si hablamos de Latinoamérica, donde el deporte profesional es, además, una muy atractiva salida para resolver los problemas económicos de tantas familias con rentas bajas.

Siendo todavía un niño, Keylor Navas se trasladó a la capital de Costa Rica, San José, para entrenar en la cantera del club más laureado del país, el Deportivo Saprissa. Ahí accedió al primer equipo y conquistó varios títulos antes de pasar a formar parte de las plantillas del Albacete y del Levante, hasta finalmente llegar al Real Madrid.

Además de ser el primer costarricense en militar en el club merengue, también formó parte del grupo que llevó a la selección de su país por primera vez a cuartos de final de un Mundial, en 2014, dejando por el camino a selecciones de la talla de Italia e Inglaterra.

Todas estas conquistas son el resultado de una trayectoria llena de altibajos y cuyos detalles se pueden conocer en "Hombre de Fe: Keylor Navas", una producción en la que, tal como

apunta el propio Navas

, la espiritualidad tiene un papel protagonista.

Autor: Mateus Rodrigues*.



*Mateus Rodrigues de Mendonça es periodista. Nacido en Brasil, vive en España desde 2003. Desde 2013 forma parte del equipo de Radio Encuentro (Canal de Vida), y también colabora con publicaciones del ámbito protestante de ambos países, entre ellas Actualidad Evangélica.

"La\[] realidad aumentada\[] es un concepto de\[] las nuevas tecnologías que consiste en 'superponer información' sobre una imagen real para\[] enriquecer la visión de la misma con datos e información complementaria. ¿No es precisamente eso la 'opinión' sobre una noticia de actualidad?"

© 2018 - Nota de Redacción: Las opiniones de los autores son estríctamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.

{loadposition mateus}